

卒業生の一人として



第九代會長

西村
(第10期生) 莘彥

中華

「躍進中」
昨今、数多くの高校は、さながら大学受験予備校に過ぎないと言われ、何れの高校もそれがすべてであるかのように、進学率の描くグラフに一喜一憂を繰り返している様に見えます。21世紀を迎えるこれからの中、国際社会において、我が国の果たすべき役割の重要性が問われています。

躍進はこのうえない喜びで
域で認められ、成長させて
いることをバネに、是生
進維持^トをさせて頂きます
これからも、同窓生の皆様方
理解とご協力を賜りますと
りお願い申し上げます。

あり、地
いただい
非とも躍
よう、こ
力の深いこ
よう、心よ

ので、それが今日ここに自分の生活があるのは、現在の在校生にも引き継がれています。建学の精神を叩き込んでいただいた賜物と、感謝にたえません。

「学校法人 皇學館」

明治・大正・昭和・平成と四つの時代を経て、春風・風雪と歴史を歩みつづけてまいりました。一二〇年という時空を超えた、「皇學館」が、脈々と営みを続けてきたその事実は、移り変わりの激しい混沌とした今日からは計り知れず、やはり、その根底には現在希薄になつた「日本人の心」というものが礎になつている、そう思えてなりません。

「私立 皇學館高等学校」

私事ではありますが、「地元、伊勢に私立高校!!」と言う地域の方々の熱い思いで、昭和38年に創立された皇學館高等学校とは、有緑小学校入学と同時に関わりを持ちました。

「私立 皇學館高等学校」
私事ではありますが、「地元、伊勢に私立高校!!」と言う地域の方々の熱い思いで、昭和38年に創立された皇學館高等学校とは、有緑小学校入学と同時に関わりを持ちました。校庭の片隅の古めかしい建物に、大

ます。それはきっと、毎朝の国旗掲揚・皇居遠拝などから始まる、他校生徒からは一種独特な抑圧とも受け取られかねない目に見えない軒が、多感な学生生活の中に自然と溶け込んでいたからなのかもしれません。当時は「もっと自由を」と切望したも

子化の波で、県内の高等学校においては、年々生徒数の減少が懸念されている中、平成16年度入学者は予定を上回る、四六八名と誠に喜ばしい限りです。(前年に引き続き、県内私立学校13校中、実質的には皇学館高校のみ)

最後に、倉田山から果立つた私達同窓生は、今も歌い継がれる校歌のよう^に“爽やかな風”をいつでも感じられる母校であり続けるよう、“永遠のサポート”で在りたいものです。

題字 皇學館高等學校長

中村正昭

○編集発行 皇學館高等学校
同窓会(本部)

〒516-8577
三重県伊勢市楠部町138番地
TEL (0596) 22-0205 (代)
FAX (0596) 24-3141

○編集責任者 山本 徹人
(第13期生)

○制 作 株式会社アイプレー

ホームページ開設準備中
今後会報だけでなく、ホームページを通じて同窓会会員との連絡やコミュニケーションをより一層深めていきたいと考えており、現在锐意制作中です。ホームページのURLは
<http://www.kogakkan.org/>
です。開設後のホームページへのご来訪、ご参加を心よりお待ち申し上げております。



7月19日 同窓会 会員総会開催!

日時 平成16年7月19日(海の日) 11:00~

場所 皇學館会館

同窓会では会員の方々を対象に3年に一度、会員総会を開催させていただいております。ぜひこの機会に足を運んでいただき、同窓会に御意見をいただければと思います。

同窓生の皆様、お待ち申し上げます。

※総会後、懇親会を予定させていただいています。

※御出席の際は同封の案内状にて返信お願い致します。

皇學館高等学校
創立40周年を祝う

皇學館高等学校同窓会



タイムカプセル披露



林元校長先生



遠山氏による記念講演

来校いただき、元
阪神タイガースの

同窓生の皆様、こんにちは。
去る10月11日にとり行なわさせて
いただきました「創立40周年を祝う」
に大勢の同窓生の皆様にご参集賜
り、ありがとうございました。当日
は大盛況とまではいかないものの和
氣あいあいとした賑やかな雰囲気の
もと楽しい一日を過ごさせていただ
き、ひとえに皆様のおかげと感謝申
し上げます。

当時は「創立40周年を祝う」記念
事業ということで、第一部では先に
(9月18日) とり行なわれた皇高主
催の「創立40周年記念式典の模様と、

皇高の40年の歩みを上映させていた
だくと共に、林元校長先生に40年の
歩みを語っていただきました。又、
20年前に当時の在校生(現19~21期
生)が埋めたタイムカプセルを披露
いただき、懐かしく過去の想い出が、
振り返れたのではなかつたでしょ
うか。そして、皇學館高等学校の40年
の歴史の重みを感じとつていただき
たのでは、と思っております。

第2部では、青少年健全育成事業
とし、40年に渡り、温かく見守り続
けてくれた地域の方々に感謝の意味
をこめ、市民の方々、各野球クラブ
の子供達が多数、

遠山獎志投手を招き、「青少年に捧
げる、熱き想い」と題し、講演会を
開催させていただきました。遠山氏
の熱弁に子供達が熱心に耳をかたむ
けていたのがとても印象的でした。

皇高の40年の歩みを上映させていた
だくと共に、林元校長先生に40年の
歩みを語っていただきました。又、
20年前に当時の在校生(現19~21期
生)が埋めたタイムカプセルを披露
いただき、懐かしく過去の想い出が、
振り返れたのではなかつたでしょ
うか。そして、皇學館高等学校の40年
の歴史の重みを感じとつていただき
たのでは、と思っております。

第2部では、青少年健全育成事業
とし、40年に渡り、温かく見守り続
けてくれた地域の方々に感謝の意味
をこめ、市民の方々、各野球クラブ
の子供達が多数、



遠山氏との記念撮影



懇親会

タイムカプセル埋蔵作文の返却について

平成15年10月11日(土)に皇學館高等学校創立40周年を祝う会が催され、20年前に埋
められたタイムカプセルの開封にともない、19~21期生の方々の思い出深い作文を事務
室でお預かりいたしております。返却希望の方は当時の、学年(19期~3年・20期~2
年・21期~1年)、組、担任名、〒、住所、氏名、TELを記入した用紙と、返送用封筒に
80円切手を貼って、〒・住所・氏名を記入し、平成16年11月30日(火)までに、皇學
館高等学校事務室へ郵送してください。ただし、クラスによっては、事務室ではお預け
りしていないところもあります。その点ご了承ください。



「創立40周年を祝う」を終えて

実行委員長 山本 徹人
(第13期生)

そして第3部では第一期生から昨
年卒業された第39期生に至る同窓生
が集い、盛大に懇親会を開催させて
いただきました。当日は恩師の先生
方も大勢、御出席賜り和やかに再会
を喜び、楽しい時間をすごさせてい
ただきました。

全事業を通して、至らぬ点も
多々あつたと思いますが、お許しい
ただき、本部一同今後も同窓会を盛
り上げる活動を続けますので、今ま
で同様、同窓会に対し御支援御協力
賜ります様、宜しくお願ひ申し上げ
ます。

最後になりますが、本部一同、同
窓生の皆様との出会いを心待ちにし
ておりますので、次なる機会には、
ぜひお立ち寄り下さい。再会を楽し
みにお待ち申し上げます。

皇學館高等学校所感



皇學館高等学校長

中村 正昭

平成16年4月1日、上杉理事長様より辞令交付を受け、「建学の精神に基づく教育の邁進をお願いします。」のお言葉を添えていただきました。

ずつしりとした重責の感と共に全教職員の一協協力のもとに、生徒および保護者の皆さんへの期待に応えなければならない。また、皇學館高等学校をより誇りあるものへ、地域の誇りとして尽くさねばならないと、初心を抱いたところであります。

その後、神宮参拝、林崎文庫の見学、皇學館大学学長伴先生の「建学の精神」について詳細な講義をお聞きし、さらに自分の役割の何たるかを噛み締めました。

神宮参拝については、これまでにも何度も参拝しましたが、今までに経験したことのないような厳粛で清純かつ緊張感のあるものでした。人間の心は何故このように変わるのかと自分ながら不思議な気持ちにもなつた次第であります。

4月8日(木)、新一年生、新二年生の皆さんと初の対面となりました。総務委員長を務める生徒の号令のもと、整然と皇學館、神宮参拝、そして極めつけは「校長先生に挨拶」

の号令でした。私自身の品格、人格、見識を問われている境地に陥った次第です。これら一連の儀式的動作の中に、精神の修練があり、品位ある人格形成をなし得ると、訓育指導の重要性を改めて痛感いたしました。

その後、始業式において生徒の皆さんに、価値判断の基礎に「人権、環境、平和」を据えて、これを21世紀を担う若者のキーワードとし、この基礎のもとに自己のビジョンをしつかり持つて欲しいことと、ビジョンを持つことによる強みについて話をしました。

職歴

- 昭和40年4月 三重県立高等学校(長島、四日市商業)教諭
- 昭和55年4月 三重県教育委員会事務局教職員課 高校人事担当
- 平成4年4月 三重県立津実業高等学校 校長
- 平成7年4月 三重県教育委員会事務局指導課 教育指導監
- 平成8年4月 三重県教育委員会事務局教職員課 課長
- 平成10年4月 三重県教育委員会事務局 教育次長
- 平成13年4月 三重県立松阪高等学校 校長
- 平成15年4月 三重県教育委員会事務局研修分野 指導専門員

展望し、研修を深め、高い理念のもと全力を尽くして生徒一人一人の教育に専念します。」と生意気な約束をしました。

このようにして、平成16年度本校の教育活動が本格始動いたしました。同窓会会員の皆様におかれましておられることと存じます。夢実現は、母校の将来に大いなる夢を駆せています。

そのため、教育のあり様について闇に衣を着せずご意見、具体策など叱咤激励をこめて賜ればと願っております。物心両面にわたってのご支援ご協力と、ご指導ご鞭撻がいただけますよう特にお願い申し上げます。

三月十九日に皇學館を出発し、練習会場の講道館に入りました。講道館の大通場で一通りウォーミングアップし、試合前の最後の調整を行つてのち、宿舎に向かいました。

試合当日は天候が悪く、肌寒さを感じる朝でした。しかし、試合会場の日本武道館に到着すると、会場の熱気に圧倒されてしまい、すっかり寒さを忘れてしまいました。私たちの試合は第二試合でした。私は先鋒をまかされ、勝つてチームに勢いをつけようと思いました。しかし、主導権が握れないまま、引き分けに終わってしまいました。

最後に、熱心にご指導して頂いた先生方、温かく見守ってくれた保護者のみなさま、そして共に汗をかき、稽古を積んでくれた仲間に感謝しています。ありがとうございました。

この試合を通じて私は全国大会の壁の厚さと、自分の「攻め」の甘さを痛感しました。しかし、自分にとって、こうした大舞台に立つことで得たものもすごく多かったです。この結果となってしまいましてしまった。

クラブ紹介

私は、3月26日～28日、北海道札幌市にある道立総合体育センターで開催された第三十一回全国選抜卓球大会に、シングルス(三重県代表として出場しました。私がこの大会に出場することができたきっかけは、昨年名古屋で開催された同大会の観戦でした。もと卓球少年の父と二人で出かけ、その緊迫したムードと熱気を肌で感じてしまったのです。単純ですが、その後の練習はまるで熱に浮かされました。友達が笑うほど頑張りました。

戦績は、一試合目福知山成美高校(京都代表)の上田拓君に3対1で勝ったものの、二試合目真岡工業高校(栃木代表)の青山真人君には負けてしました。

新入生に対しては「自主・自律の精神」を持つことと「豊かな情緒力」の醸成をすることの大切さを話しました。保護者の皆様には「私たち教職員は心を一つにし結束して学校の教育方針にのつとり、将来の教育の方向を

全国大会に出場して

柔道部 3年8組 伊藤 友一

ました。試合は流れを引き寄せることができず、一人を残して負けてしまう結果となってしまいました。

この試合を通じて私は全国大会の壁の厚さと、自分の「攻め」の甘さを痛感しました。しかし、自分にとって、こうした大舞台に立つことで得たものもすごく多かったです。この結果となってしまいました。

しかし、せっかくの得がたい経験をいつまでも苦いものとして味わっているわけにはいきません。しかし、せっかくの得がたい経験になってしまいますが、この悔しさは例えようもなく、心のうちに残りました。

しかし、せっかくの得がたい経験をいつまでも苦いものとして味わっています。しかし、せっかくの得がたい経験をいつまでも苦いものとして味わっています。しかし、せっかくの得がたい経験をいつまでも苦いものとして味わっています。

平成16年3月卒業生合格状況

国立大学	日本女子大学	人間環境大学	奈良大学	ピュアルアーツ名古屋校	大阪テクノ・ホルティ園芸
静岡大学	日本体育大学	日本赤十字豊田看護大学	岡山理科大学	ファッション専門学校 鶴鳴学園	大阪ビュアルアーツ
名古屋大学	法政大学	皇學館大学	福山大学	ペット文化学院	大阪自動車整備
三重大学	明治大学	鈴鹿医療科学大学	広島国際大学	メーザーハウス	大阪情報コンピュータ
大阪大学	立教大学	松阪大学		ヤマザキ学園専門学校 日本動物学園	大阪法律
大阪外国語大学	早稲田大学	四日市大学		ユマニテク医療	津田体育
神戸大学	神奈川大学	京都産業大学		ユマニテク東洋医療	辻学園調理技術
広島大学	関東学院大学	京都女子大学		ユマニテク福祉	辻製菓
香川大学	金沢工業大学	京都精華大学		ル・トーア東亜美容専門学校	東海医療工学
愛媛大学	北陸大学	京都造形芸術大学	青山学院女子短大	旭理容美容	東京IT会計法律
	福井工業大学	京都光華女子大学	東洋女子短大	伊勢保健衛生	東京ゲームデザイナー学院
	岐阜聖徳学園大学	同志社大学	中京短大	刈谷看護	東京モード学園
公立大学	静岡理工科大学	同志社女子大学	中日本自動車短大	関西自動車整備	東京法律 名古屋校
高崎経済大学	名古屋学芸大学	京都ノートルダム女子大学	一宮女子短大	近畿大附属看護	日産愛知自動車工業
三重県立看護大学	愛知大学	佛教大学	愛知江南短大	行岡鍼灸	日産学園京都自動車工業
大阪府立大学	愛知学院大学	立命館大学	光陵女子短大	講談社フェーマスクールズ	日本ナレーション演技研究所
大阪府立看護大学	愛知工業大学	龍谷大学	名古屋女子大短大	国立三重中央病院附属三重中央看護	日本ペット文化学院
兵庫県立大学	愛知淑徳大学	大阪学院大学	愛知きわみ看護短大	三重看護専門学校	日本医療秘書
尾道大学	金城学院大学	大阪経済大学	鈴鹿国際大短大	三重県立公衆	日本福祉大学高浜
	椎山女学園大学	大阪芸術大学	高田短大	松阪看護	名古屋YMCA
私立大学	大同工业大学	大阪工業大学	松阪大短大部	城西医療技術	名古屋コミュニケーションアート
城西大学	中京大学	大阪産業大学	滋賀文化短大	神戸ペルエベル美容	名古屋モード学園
青山学院大学	中京女子大学	大阪体育大学	京都嵯峨芸術大短大部	聖心女子専門学校	名古屋リゾート＆スポーツ
共立女子大学	中部大学	大阪商業大学	大阪成蹊短大	大原医療秘書福祉 梅田校	名古屋製菓
慶應義塾大学	同志大学	大阪薬科大学	関西外国语大短大部	大原法律	
白百合女子大学	豊田工业大学	追手門学院大学	園田学園女子短大		
上智大学	名古屋音楽大学	関西大学	武庫川女子短大		
聖心女子大学	名古屋外国語大学	近畿大学	奈良芸術短大		
専修大学	名古屋学院大学	梅花女子大学	高知学園短大		
拓殖大学	名古屋経済大学	大阪女学院大学			
玉川大学	名古屋商科大学	関西学院大学			
中央大学	南山大学	甲南大学			
帝京大学	日本福祉大学	甲南女子大学			
東海大学	名城大学	神戸学院大学			
東京女子体育大学	東海学園大学	神戸女子大学			
東京電機大学	名古屋文理大学	神戸芸術工科大学			
東京理科大学	愛知工科大学	武庫川女子大学	トライデント		
日本大学					

平成15年度(平成16年3月卒業)卒業生進路状況

進 学 者	進 路	男 子	女 子	合 計
	四年制大学	126(72.0)	114(57.9)	240(64.5)
就 職 者	短期大学	0(0.0)	31(15.7)	31(8.3)
	専門学校	25(14.3)	37(18.8)	62(16.7)
専 門 者	進学待機者	21(12.0)	10(5.1)	31(8.3)
	一般企業	0(0.0)	4(2.0)	4(1.1)
公 務 員	公務員	3(1.7)	0(0.0)	3(0.8)
	家事・その他	0(0.0)	1(0.5)	1(0.3)
合計		175	197	372

同窓会の開催を支援します!

同窓会本部では、よりたくさんの年度会等を開催していただくため、支援金制度を設けています。支援金のお渡しに際しましては、当日の名簿・集合写真等の提出をお願いしております。開催の予定がございましたら、事前に本部(学校事務局)までご相談ください。連絡先 0596(22)0205

支部会の開催 50,000円 年度会の開催 30,000円
クラス会の開催 10,000円

<事務室からお願ひ>

卒業証明書・成績証明書・調査書等が必要な場合は事前に電話連絡をお願いします。突然、来校されても、卒業証明書を除く他の書類については、翌日以降の発行になります。即日発行はできませんので、その点ご注意ください。

受付時間 月～金 AM8：30～PM 4：00
土 AM8：30～PM12：00

日・祭日・第二・第四土曜日はお休みです。
但し、学校行事等により、休日が変更される場合がありますので、ご注意下さい。

皇學館高等学校事務局 TEL0596-22-0205

同窓会開催報告

()内は開催日

■クラス会

- ・22期 2年5組
- ・26期 3年2組(8/13)
- ・39期 3年2組(5/2)
- ・40期 2年9組
- ・40期 3年8組

■年度会

- ・13期 (5/4)

協賛金
のお礼

平成15年9月から平成16年2月分
次の皆様よりご寄付をいただきました。
誠にありがとうございました。
誌上にご芳名を掲載させていただ
くことで礼状に替えていただきます。
今後とも、同窓会活動に対し、深いご理解とご協
力を賜りますようお願い申し上げます。

同窓会 協賛金 協力者名簿

1期	坂田 巧	13期	松井 光生
2期	坂 英二		岩崎 真理
3期	古布 明	14期	上村加奈子
4期	中川 愛子	16期	井口 幸恵
	中村 和昭	18期	加藤由美子(松田)
5期	市原貴美雄		山田 貴久
7期	前田 憲男	19期	川口 真紀(奥田)
8期	田中 一治		小田 充代(山野)
9期	山根不二夫	30期	西川 美穂
	平尾 皆明	33期	森原 昌子
10期	西村 幸彦	35期	橋本 浩一
	10期会	36期	森原 明子
11期	平田敬二郎		中川 佳治
12期	山路 太一	37期	瀬川 春来
	井口 昌宏	38期	西岡 愛

不審電話について

昨日、名簿発行を理由に学校の名前を使用し、住所等の問い合わせにした失礼な電話が相次いでいるとの苦情をお寄せいただくことが多いのですが、学校におきましては、電話を通じてお問い合わせをおこなうことはありませんので、ご承知ください。不審な電話等には、くれぐれもご注意ください。